
Herr Sieber, Fraktion DIE LINKE., fragte bezogen auf die Antwort der Verwaltung, ob er eine 
Information über die noch ausstehende Rückmeldung erhalte.  
 
Herr Bartl, Vorsitzender des Stadtrates, teilte mit, dass die Verwaltung zum gegebenen 
Zeitpunkt die Anfrage dahin gehend ausführlich beantworten werde.  
 
 
Die Anfrage wurde vertagt.  
 


